
农行掌上银行您手边的银行
您还在火车站排队买票？ 您还在“掏钱”汇

款？您还在银行网点排队办理业务？ 从现在起，

只需开通农行掌上银行， 这些问题都可尽在
“掌”握，自由随心。

农行信阳分行所有网点已全面开通免费
WIFI

，有专门客户经理手把手教您如何下载、安
全使用，只需轻轻松松几步，就能通过手机可查
询存款余额、更改银行卡密码、存活期转换、归
还信用卡透支、买基金、买股票、购理财等，一机
在手， 可基本满足您办理各类个人非现金业务
需求，完全可以不受银行场所、营业时间、叫号
排队限制，无论在路上、在车上、在家里、在办公

室，均可随时随地畅享在线金融服务，把“银行”

随身携带。

农行掌上银行具有很多特色功能， 实用实
惠“看得见”。 通过掌上银行办理汇款，无论本地外
地、本行他行，手续费全免；购买基金，费用比柜面
低，享受打折优惠。此外，还能直接为手机充值，

市区居民还能交电费，即将可以交燃气费。新版
掌上银行还开通了买火车票功能， 注册并使用
农行掌上银行和铁路

12306

客户端， 无需去火
车站，也不用在电脑前，只需手机上网就可以轻
松抢票，特别适合经常外出的务工、学生、商务、

公务群体。 （施业造郭华伟）

2014.1.4

星期六
责编：盖威创意：郑虹质检：臧华

E-mail:xywbnews@126.com

A2

信阳综合

声明
我司因保管不慎造成机动车辆商业险保单

两份、 发票三份丢失， 保单流水号分别为
1341094710

、

1341094711

； 发票流水号分别为：

24100121018000079200

、

24100121018000079201

、

24100121018000079364

，现登报声明作废。

中华联合财产保险股份有限公司
信阳中心支公司
2014

年
1

月
3

日

� � � �

每天坚持锻炼一小
时，幸福生活一辈子。寒冬
腊月， 平桥区明港一中深
入开展阳光体育活动，让
每一名生们走出教室，走
进自然，享受体育，热爱生
活，锻炼身体、健康成长。

图为该校学生欢快地开展
体育锻炼。

本报记者张勇摄

清风大别山 廉洁过节日

市纪委要求各级领导干部认真开展廉政教育系列活动
信阳消息（记者姚广义）市

纪委近日决定，在
2014

年春节期
间，以“清风大别山·廉洁过春节”

为主题， 面向全市各级领导干部
开展廉政集中教育系列活动。

组织领导干部上廉政党课。

教育活动期间， 各地各部门党委
（组）主要领导要围绕中央和中央
纪委关于党风廉政建设和反腐败
工作的新思想、新论断、新举措，

结合工作实际， 为党员干部上专
题廉政党课。 市纪委将对全市各
单位各部门“一把手”上专题廉政
党课的情况进行统计、 上报和通
报。

组织学习廉政教育书籍。 各
地各部门要认真组织学习省纪委
编写的《警鉴———河南省纪检监
察系统近年来查办的部分违纪违
法领导干部忏悔录摘评》 和《镜
鉴———河南省纪检监察机关信访
监督

50

例》，及我市编写的《红廉
大别山》和《廉政专刊增刊》，继续
抓好《领导干部从政道德启示录》

《清廉，本色与坚守》等廉政教育
书籍的学习运用， 组织干部撰写
心得体会，交流学习心得，选报优
秀作品。

组织观看廉政教育影片。 各
地各单位要结合即将开展的党的

群众路线教育实践活动， 组织
机关干部集中观看警示教育
片《蜕变》和廉政电影《人生不
能重来》，开展座谈讨论，筑牢思
想防线。

推介、选播反腐倡廉歌曲。市
纪委将对省纪委、 市纪委近两年
创作、 评选的部分反腐倡廉优秀
歌曲， 在市电视台重点频道和重
要时段、 市内重点网络媒体进行
宣传推介，以此放大活动成果，彰
显主流声音。 各县区要做好反腐
倡廉歌曲在本地的展播工作。

展播廉政公益广告。 市纪委
将对中国纪检监察网站发布的部

分廉政公益广告，省纪委、市纪委
近年来制作的优秀电教片及部分
廉政公益广告， 在市内电视、广
播、网站、火车站和大型户外媒体
上滚动播出。 各县区要做好廉政
公益广告在本地的展播工作。

开展红色廉政教育活动。 大
别山红廉文化苑是去年市纪委精
心打造的一个新的廉政教育基
地，由红廉、展廉、讲廉、悟廉、警
廉

5

个厅组成，

2014

年正式开
馆， 市纪委将分期分批组织全市
党员领导干部参观。 各县区也要
结合本地特色，有计划、有组织地
对广大干部开展教育活动。

固始县归省直管
74

名市人大代表资格终止
我市现有

市人大代表457名
信阳消息（记者杨长喜）记者昨

日从市人大常委会了解到， 因工作调
动和行政区划变更的原因， 我市现有
市人大代表

457

名。

市四届人大一次会议召开之前，

我市选举出了市四届人大代表
538

名。 因工作调动和行政区划变更的原
因，市人大代表的数量近期出现变化。

其中，赵德旺、刘光亮等
7

名市人大代
表因工作调往外地， 市人大代表资格
自动终止。 由于刘光亮同时为市人大
常委会委员，受此影响，市人大常委会
委员数量也由

48

名变为
47

名。 固始
县原有

85

名市人大代表，其中
9

名为
下派代表，

2

人因工作调往市直或市
管县，固始县产生的市人大代表为

74

名。由于固始县从
2014

年开始归省直
管，根据《选举法》，市人大常委会在请
示省人大常委会之后确认，这

74

名市
人大代表的资格也自动终止。

据悉， 因固始县行政区划变更自
动终止的代表名额不再补选。目前，我
市共有市人大代表

457

名。

市四届人大三次会议
代表建议答复完毕
信阳消息（记者杨长喜）记者昨

日从市人大常委会了解到， 市四届人
大三次会议期间，代表所提建议、批评
和意见目前均已办理答复完毕。 下一
步，各建议、批评和意见仍有大量善后
工作要做。

市四届人大三次会议期间， 市人
大代表共提出建议、 批评和意见

161

件，闭会期间提出
1

件，总计
162

件。

会后，市人大常委会将这些建议、批评
和意见分别交由市政府、 市中级人民
法院、市人民检察院和党群部门办理，

具体承办代表建议单位共
54

个。统计
显示，截至

2013

年
11

月底，所有建议
已基本办理答复完毕。从办理结果看，

已经解决或基本解决的
63

件，占建议
答复的

38.89%

；正在解决或列入计划
逐步解决的

91

件，占
56.17%

；因客观
条件限制不能解决或留作参考的

8

件。

市人大常委会方面认为， 尽管目
前所有建议、批评和意见已答复完毕，

但有些办理结果还未能完全达到代表
提出的要求， 有的在解决或者计划解
决中， 办理的善后工作任务还相当繁
重。

让居民的文明意识逐渐提升

湖东办事处市容环境专项治理工作效果显著
信阳消息（记者黄慧见

习记者韩蕾）“贸易广场的卫
生一年比一年好， 尤其最近这一
段时间，马路市场没有了，摆摊的都
在市场里面，垃圾也少了；来吃早饭
的市民也不随手乱扔了， 我们的工
作负担也轻了很多。 ”昨日下午，负
责清扫贸易广场的杜阿姨，高兴地
跟记者聊起了贸易广场的变化。

根据《关于开展市容环境突

出问题专项治理工作的通知》，湖
东办事处对贸易广场制订了专项
工作方案，将整治任务层层分解，

责任到人，坚持“突出重点、完善
机制、常态管理”的原则，深入商
户家中发放宣传单、清理垃圾、修
补路面、粉刷墙面，并新划了停车
位（线）。为确保整治成效，湖东办
事处在广场上新建了执法亭，安
排

6

名执法人员轮流值班， 发现

问题及时处理。 针对广场商业区
内人口密度大、 垃圾清理不及时
现象，办事处采取摇铃的方式，每
天

4

趟地挨家挨户收垃圾， 避免
了垃圾落地所造成的二次污染。

“贸易广场现在已经变成一
个规范、整洁、文明有序的商贸中
心了。”湖东办事处市政办主任陈
亮对记者说，“广场上居民的文明
意识逐渐提升了， 现在居民把垃

圾都会扔到垃圾池里了。 ”

记者来到位于湖东办事处的
三里店农贸市场，马路市场不见了，

商贩们全都搬到了市场内。 “对于这
个农贸市场， 我们采取了‘划行归
市’，聚集经营的措施，商户全部入
市。 下水道上的盖板我们也已经全
部重新铺盖，垃圾也已经全部清理，

市场内也预留出了
2

米
~3

米的
通道，方便市民买菜。 ”陈亮说。

阳光体育强身健体

环境整治进行时


